
 
 

 

 

Agosto rovente 
 

 

D’estate molti giornalisti vanno in ferie e ci sono meno notizie 

sui telegiornali che per riempire il palinsesto ricorrono al 

vecchissimo stratagemma di parlare del caldo e di cosa si deve 

fare per non subirne gli effetti negativi. 

Io in ferie ci sono già stato, ma in effetti non c’è molto da dire 

in questi giorni, perciò raccomando a tutti i parrocchiani di non 

uscire nelle ore più calde, di bere molto, di indossare abiti 

freschi e di alimentarsi in modo leggero. Con questo non è che 

vi creda così stupidi da uscire di casa sotto il sole di agosto con 

il cappotto, ma se lo fa il telegiornale perché non posso farlo 

anch’io? Tornerà anche settembre e riprenderemo le nostre 

consuete attività, così avrò qualcosa di un po’ meno banale da 

dirvi. Nel frattempo cercate di stare al riparo dal caldo. 
 

don Giorgio 
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